

PSOE INSTAN AL GOBIERNO DE LA NACION PARA QUE INICIE LAS MODIFICACIONES LEGISLATIVAS NECESARIAS

Presentan una proposición no de ley sobre acoso moral

Según Belmonte, 'el tema se verá superado cuando se abra el debate social como con la violencia de género'

Marta FM
TOLEDO

El Grupo Parlamentario Socialista presentó ayer para su debate en el pleno una Proposición no de Ley sobre el acoso moral en el trabajo. El presidente del PSOE en las Cortes, Francisco Belmonte, manifestó su deseo de que "se abra un debate social sobre el tema, que se verá superado cuando exista tanta presión como en el asunto de la violencia de género".

Por su parte, el diputado socialista, Roberto Tejada, explicó que, según un estudio realizado por la Fundación Europea para la Mejora de las Condiciones de Vida y Trabajo y una encuesta publicada por la OIT, entre el nueve y el diez por ciento de la población asalariada sufre acoso moral en el trabajo. "Los daños que se traducen son de dos tipos, de salud y laborales", indicó.

Insomnio, estrés o dolencia psicoanalítica son algunas de las principales consecuencias derivadas de estas fatídicas circunstancias en el trabajo. A ello, indicó Tejada, se suma "la búsqueda del autodespido para salir de una empresa". Sin embargo, muchos trabajadores sufren durante años esta situación porque tie-



El diputado Roberto Tejada junto al presidente del PSOE en las Cortes, Francisco Belmonte, en rueda de prensa.

nen miedo al despido, a la inseguridad laboral y a las dificultades para mostrar la prueba de ese acoso.

"Estamos ante algo nuevo que afecta más a la mujeres que a los hombres y en profesiones como la sanidad, la educación privada y el periodismo", añadió el diputado socialista. Continuando con el prototipo, Tejada destacó que las entidades que practican este tipo de presiones son en su mayoría las que tienen de cincuenta a cien asalariados con contrato fijo y con demasiados cargos inter-

medios.

Suecia y Noruega, destacaron los socialistas, han sido los únicos que han adaptado esta ley a su normativa. "Por eso, instamos al Gobierno de la nación a que inicie las modificaciones legislativas necesarias para regular el acoso moral en el trabajo", puntualizó Tejada. También, solicitó el apoyo de los sindicatos. "El punto más importante que se debe reformar es el Código Penal, con la inclusión del artículo 314 bis por el que toda empresa tendrá que probar que no ha habido daño al

trabajador", apostilló Tejada.

En este sentido, la senadora del Partido Popular por Guadalajara, María Angeles Font, acusó ayer al consejero portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page de "acoso moral y personal" a través de una carta personal que le remitió, tras la publicación de un artículo de opinión de la senadora, en el que ésta criticaba una intervención del consejero acerca del mantenimiento de los hospitales de Madrid como centros de referencia para los ciudadanos.

PLENO CORTES

'Querremos una oposición que no se dedique a tergiversar'

Marta FM
TOLEDO

El presidente del grupo socialista, Francisco Belmonte calificó de "final bochornoso y ridículo" el pleno de los presupuestos celebrado la semana pasada. "Su presidente, Agustín Conde, estaba fuera de la ciudad y de la región, es un hecho grave en la vida parlamentaria", dijo en rueda de prensa ayer.

"Queremos una oposición más trabajadora, que no se dedique a tergiversar ante su falta de conocimiento de los presupuestos regionales", añadió. El presidente del Grupo Socialista recordó al PP que quedan aún tres periodos de sesiones en esta legislatura y le instó a que abandone su actitud y que no reproduzca "espectáculos tan poco edificantes". Insistió en que el PP pretendió "tergiversar, falsear y distorsionar" el debate parlamentario con la presentación de enmiendas no presupuestarias, según Belmonte quien incluso dejó entrever que no se deberían haber admitido si la Mesa de las Cortes hubiera aplicado estrictamente el Reglamento.

Preguntado por el hecho de que tres de las cuatro enmiendas del PSOE -que sí fueron admitidas- tampoco tenían que ver con cuestiones presupuestarias, Belmonte lo admitió, si bien recordó que en el debate presupuestario a veces "es preciso ajustar determinados ajustes". Indicó que el hecho de haber utilizado dos enmiendas a los presupuestos para reformar dos leyes regionales es una "práctica extraordinaria" por el PSOE.

DENUNCIA LA SENADORA POR GUADALAJARA ASEGURA QUE EXISTE UNA CAMPAÑA DE "ACOSO Y DERRIBO" DEL PSOE CONTRA ELLA Y SU FAMILIA

Font acusa de "acoso moral y personal" a García-Page

EL DÍA
TOLEDO

La senadora del PP en Guadalajara, María Angeles Font, acusó en el día de ayer al consejero portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page de "acoso moral y personal" a través de una carta que le remitió el pasado 28 de noviembre, tras la publicación de un artículo de opinión en un diario de Guadalajara, en el cual Font criticaba una intervención del consejero en esta ciudad acerca del mantenimiento de los hospitales de Madrid como centros de referencia de los habitantes de esta ciudad.

En apoyo a la senadora, acudieron a la sede del PP en Toledo las senadoras del resto de provin-

cias de Castilla-La Mancha, así como el senador por Toledo, Vicente Tirado, "en nombre de todos los senadores". Jesús Garrido, secretario regional del PP, habló acerca de esta carta y explicó que ésta es la culminación de una campaña de "acoso y derribo" contra la persona de María Angeles Font y su familia, desde que cuando era diputada regional denunciara "errores e ilegalidades" de la Ley de Farmacia de la región.

Durante la rueda de prensa la senadora por Guadalajara señaló que no puede acudir a los tribunales con este caso, dado el carácter "sibilino" del acoso, aunque aseguró que "si cree que voy a callarme están muy equivocados".

Ante las calificaciones que recibiera el consejero portavoz la senadora en su artículo de opinión, García-Page, constató en su carta "es muy sencillo lanzar dudas malintencionadas sobre las personas, pero aquellos que utilizan estas estrategias deben plantearse que sobre ellos, también, pueden recaer los mismos infundios, de forma que yo podría verter dudas sobre su trayectoria profesional, sobre la consolidación de su puesto de trabajo y, tal vez el recuerdo de su propia vida, le obligue a rebajar la carga de infundios y falsedades que establecía en su firmado artículo", aunque añade, que si tiene tantas dudas "debería



Senadores y senadoras del PP apoyaron ayer a María Angeles Font.

ponerlas de inmediato en conocimiento de la justicia, pues no es muy lícito tirar la piedra y esconder la mano". Según Font, estas palabras del consejero significan que "niña, estate quieta, cállate la boca y no vengas aquí a

descubrir algo que a mí no me interesa que se descubra". Tanto Garrido como la senadora Remedios Gámez, calificaron de "muy grave" este hecho y anunciaron que desde el PP se responderá "con contundencia".